



Bizerba setzt auf Umweltschutz

Linerless-Etiketten sparen Trägerband: Weniger Müll für Produzenten und Händler

Ressourcen- und Umweltschutz seien auch für Bizerba wichtige Anliegen, erklärt Marc Büttgenbach, Sales Director Labels and Consumables. Man setze auf Linerless-Etiketten, eine patentierte Bizerba Technologie, die folgenden Vorteil bringt: "Traditionell benötigen Etiketten ein Trägerband, die Linerless-Technik verzichtet darauf. Stattdessen ist das Etikett selbst mit einer speziellen Oberflächenveredelung versehen, so dass die Etiketten schichtweise aufeinander haften". Produzenten und Händler sparen somit den Müll, der normalerweise mit dem Trägerband anfalle. "Zudem ist die Verarbeitung einfacher, da das Einfädeln des Trägerbandes in die Trägerband-Aufwicklung entfällt".

Der deutsche Nachhaltigkeitstag fand Anfang November in Düsseldorf statt und brachte der Druckindustrie eine überraschende Botschaft. Verbraucher und Kunden nehmen Print-Erzeugnisse mittlerweile als nachhaltig wahr. Büttgenbach: "Das ist erfreulich, denn viele Betriebe und auch Bizerba sehen darin die Früchte ihres Bemühens, die Produktion auf Umweltschutz auszurichten."

Pressekontakt

Constancia Consulting

Herr Patrick Schroeder
Coburger Str. 3
53113 Bonn

constancia-consulting.de
schroeder@constancia-consulting.

Firmenkontakt

Bizerba GmbH & Co. KG

Frau Claudia Gross
Wilhelm-Kraut-Straße 65
72336 Balingen

bizerba.com
claudia.gross@bizerba.com

Über Bizerba

Bizerba ist ein weltweit operierender, in vielen Bereichen marktführender Lösungsanbieter für professionelle Systemlösungen der Wäge-, Etikettier-, Informations- und Food-Servicetechnik in den Segmenten Retail, Food-Industrie, produzierendes Gewerbe und Logistik. Branchenspezifische Hard- und Software, leistungsstarke netzwerkfähige Managementsysteme sowie ein breites Angebot von Labels, Consumables und Business Services sorgen für die transparente Steuerung integrierter Geschäftsprozesse und die hohe Verfügbarkeit der Bizerba spezifischen Leistungsmerkmale.

Weltweit ist Bizerba in über 120 Ländern präsent - mit 41 Beteiligungen in 23 Ländern und 54 Landesvertretungen. Hauptsitz des Unternehmens, das rund 3.000 Mitarbeiter beschäftigt, ist Balingen; weitere Fertigungsstätten befinden sich in Meßkirch, Bochum, Wien (Österreich), Pfäffikon (Schweiz), Mailand (Italien), Shanghai (China), Forest Hill (USA) und San Luis Potosi (Mexiko).

Anlage: Bild

